



Vor 1 Jahr: Trachtenhochzeit in Bad Reichenhall

Beitrag

Katharina Schmid (geb. Bauregger) aus Weißbach a.d.A. und Martin Schmid aus Karlstein haben sich im Oktober des Vorjahres im Standesamt in Bad Reichenhall und im April diesen Jahres das Ja-Wort geb´n.

Wie auch da Martin seit Kindesalter bei de "Kranzlstoana" dabei ist (2002), ist auch die Kathi seit der Kindergruppe (1997) im Trachtenverein D´Weikerstoana Weißbach aktiv und hat unter anderem von 2010 bis 2015, während des 90-jährigen Gründungsfestes des Weißbacher Trachtenvereins, die Aktivengruppe als 1. Vortänzerin geleitet. Für Beide hat die Heimat und die Trachtensache schon immer einen hohen Stellenwert. Außer Frage, dass sich das Hochzeitspaar am 29. April 2023, begleitet von deren Heimatvereinen GTEV D´Weikertstoana Weißbach & GTEV Kranzlstoana Karlstein, in der Kirche St. Vinzenz in Weißbach a.d.A., traditionell im Trachtengewand, as Ja-Wort geben.

Mia wünsch´n da Kathi und an Martin weiterhin ois Guade & Gottes Segen auf´n weiteren Lebensweg.

Bericht und Foto: Sabrina Maier, GTEV D´Weikertstoana Weißbach







Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bad Reichenhall
2. Hochzeit
3. München-Oberbayern
4. Weißbach